

Declaración Francisco Asenjo Aránguiz

Rol 48-2022

13 junio 2022.

Francisco Asenjo Aránguiz, cédula de identidad 9.874.148-8, declaro en la causa 48-2022, jurado en el Clasificadorio de Osorno.

Con respecto a don Carlos Schwalm esto se produjo en el cuarto animal de la final cuando corría la pareja de los Hott. Cuando nosotros cantamos un punto malo, tijera y un punto malo más pérdida de carrera, que ellos corrían al último y en ese minuto se produjo una zalagarda grande. Hubo unos gritos de Carlos hacia la caseta y nos golpeó la caseta en 3 oportunidades, al frente de nosotros, abajo. Nosotros estábamos sentados arriba y nos golpeó la caseta, pero fuerte. Además puso la mano arriba de la tarima de la caseta, frente a Javier Salazar que él era el jurado que estaba en el medio. Yo cortaba y al otro lado estaba Felipe Carrasco y eso fue lo que se produjo en ese minuto, gritando hacia arriba, hacia la caseta.

¿En que etapa del rodeo ocurre esto?

Esto fue en el cuarto animal de la final sí corriendo la pareja de Hott y Hott, creo que eran los últimos que corrían como criadero.

¿Qué relación tiene Schwalm con Hott?

Ninguna, porque en el fondo no sé qué amistad tendrán ellos, pero yo no tengo idea porque son criaderos diferentes, no sé qué relación tendrán entre ellos, son de la misma asociación.

¿Sentiste que lo de Carlos Schwalm al jurado fue una amenaza?

Fue super complicado para nosotros porque a mí no me había ocurrido de hacer esos gestos y esa actitud que tuvo, tuvo una actitud agresiva al golpear la caseta del jurado, no es normal, es un desapruebo con hechos.

Hay unas fotos, nosotros tomamos unas fotos, cuando el esta mirando hacia arriba, a lo mejor no esta en el momento del golpe, pero fue fuerte.

También estaba el secretario ahí, incluso se paró y le preguntó que pasaba.

Se pone fin a la declaración.